

Wesel

Kooperationsvertrag unterschrieben

[02.08.2023] Die neu gegründete Gesellschaft Stadtwerke Wesel Service und Energie hat jetzt mit der Stadt Wesel einen Vertrag über eine neue Straßenbeleuchtung für die Stadt Wesel unterzeichnet.

Die Stadt Wesel und die neu gegründeten Stadtwerke Wesel Service und Energie haben jetzt einen Straßenbeleuchtungsvertrag unterzeichnet. Wie die Stadt Wesel mitteilt, hatte der Rat im Dezember 2022 die Gründung der neuen Gesellschaft beschlossen. Rainer Hegmann, einer der beiden neuen Geschäftsführer der Gesellschaft, erklärt: „Wir müssen die Wertschöpfung vor Ort halten, um Wesel gemeinsam voranzubringen. Der Betrieb der Straßenbeleuchtung ist eine kommunale Aufgabe, die in Wesel ab dem 1. Oktober 2023 durch das kommunale Unternehmen Stadtwerke Wesel Service und Energie wahrgenommen wird.“ Der Erste Beigeordnete der Stadt Wesel, Klaus Schütz, ergänzt: „Die neue Gesellschaft übernimmt als Infrastruktur- und Dienstleistungsunternehmen ab sofort eine wichtige Aufgabe der Daseinsvorsorge. Mit der Straßenbeleuchtung in Wesel wird die Arbeit und Bedeutung der neuen Gesellschaft buchstäblich auch im Dunkeln sichtbar.“

Bürgermeisterin Ulrike Westkamp fügt hinzu: „Die neue Servicegesellschaft leistet einen wichtigen Beitrag, um als Stadt klimaneutral zu werden. Dabei werden wichtige Zukunftsprojekte mitgedacht und umgesetzt. So wird sich die neue Gesellschaft unter anderem auch mit Fragen der erneuerbaren Energien beschäftigen.“

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Wesel Service und Energie